
● Que possamos entender e aprender carregar a nossa Cruz, sabendo 

que o Senhor nos sustenta.

● Pelas pessoas que estão cansadas e sobrecarregadas, que elas 

consigam entregar seus fardos a Jesus.

● Pela conversão daqueles que amamos que ainda não conhecem ao 

Senhor.

UPC CAMP 2024 - O UPC CAMP 2024 está chegando e nós estamos muito 
animados para tudo o que vamos viver, serão dias incríveis cheios da 
presença de Deus. 23, 24 e 25 de Agosto | Chácara Leão de Judá. 
Informações: https://www.e-inscricao.com/pibcuritiba/upccamp24 

ORA Curitiba - A igreja de Jesus reunida para orar por nossa cidade. 28 de 
Julho, 13h, na Praça N. S. de Salete. Mais informações em 
http://www.oracuritiba.org.br

SDA | Revival Week - Semana do Avivamento 2024. Período: 22.07 à 27.07 -
Mais informações em: https://semanadeavivamento.com.br

Conferência Casas de Glória - De 16 à 18 de Agosto. Mais informações em: 
https://www.e-inscricao.com/pibcuritiba/casasdegloria24

Intensivo One College - Todos estão convidados para participar das aulas 
que serão nas quartas 19:30h e domingos 09h com início dia 03/07. Vagas 
limitadas. Mais informações em: 
https://pibcuritiba.org.br/escoladeinvernoonecollege

"Ele mesmo levou em seu corpo os nossos pecados sobre o madeiro, a fim de que 
morrêssemos para os pecados e vivêssemos para a justiça; por suas feridas vocês foram 
curados. 1 Pedro 2:24"

ONE NEWS

QUEBRANDO O ICEBERG
Mímica evangelística

Objetivo: Promover descontração, raciocínio e percepção.
Material: Folhas de papel e um recipiente.

Desenvolvimento: Escreva em tiras de papel frases do tipo: “Deus é amor”, 
“Jesus ressuscitou”, “Você é um filho de Deus”, “O Evangelho é o poder de 
Deus”, “Cristo salva”, “Seja santo”, “Arrependa-se”, “Confie no Pai”, 
“Encha-se do Espírito Santo”, “Busque a direção do Espírito de Deus”, “Ame”, 
“Compartilhe o evangelho”. Peça para que cada participante retire uma tira do 
recipiente, sem que outros vejam. Cada um terá que, por meio de sinais e 
mímicas, fazer os outros entenderem o que está escrito em seu papel.

Mensagem: Existe um ditado cristão que diz “Pregue o Evangelho em todo o 
tempo. Se necessário, use palavras”. A nossa vida deve transmitir a 
mensagem das boas novas, e isso não se trata somente de um momento que 
separamos para fazer evangelismo numa praça ou em um transporte público, 
mas sim de um estilo de vida. Todas as nossos gestos e atitudes podem 
afastar ou aproximar as pessoas de Cristo. (2 Timóteo 4:2-3)

CRISTO: O ÚNICO DIGNO DE  
LOUVOR

Firmado Na Rocha (Yahweh) -  Alessandro Vilas Boas

Nosso Coração Queima - Ellen D'Karla

O QUE APRENDEMOS ESSA SEMANA?
O Peso da Cruz - Pr. Lucas Dutra - (Lc 9:23-27 e Mc 8:34  NVT)

Ao longo dos anos, podemos ter a percepção de que a caminhada cristã 
não é algo fácil de ser realizada. Às vezes, muitos acabam desistindo no meio 
do caminho. Se temos frequentado a igreja por muito tempo, ao olharmos para 
trás, quantos dos nossos amigos que começaram a caminhada conosco ainda 
permanecem na fé cristã até hoje? De fato, essa caminhada é para aqueles que 
permanecem e para aqueles que entenderam Mc 8.34: “Se alguém quer ser 
meu seguidor, negue a si mesmo, tome diariamente sua cruz e siga-me”. 

Estudiosos estimam que a parte horizontal da cruz pesava cerca de 22 
quilos e a vertical entre 80 e 90 quilos. Jesus teria caminhado cerca de 8 
quilômetros até o local da crucificação. Alguns acreditam que Jesus poderia 
pesar cerca de 100 quilos,  tornando quase impossível carregar seu peso e o 
peso da cruz sozinho. A crucificação era uma pena de morte usada pelos 
romanos desde 217 a.C. para escravos e não-cidadãos, sendo uma morte tão 
horrível que não era aplicada a cidadãos romanos. Jesus transformou a cruz, 
de símbolo de morte, em símbolo de vida. A cruz só se torna pesada quando 
não queremos carregá-la ou a carregamos de forma errada. Na Cruz, a morte 
se transforma em vida e o peso se torna propósito.

E hoje vamos entender como a Cruz pode se tornar uma bênção para 
cada um de nós. Como que algo que é pesado pode se tornar a nossa maior 
força.

1 – Primeiro Peso: A Decisão do Discipulado (v.23)
Disse ele à multidão: "Se alguém quer ser meu seguidor, negue a si 

mesmo, tome diariamente sua cruz e siga-me. Essa é a condição do peso do 
discipulado. Será que vale tanto a pena assim se tornar um discípulo de Cristo? 
O que Jesus estava mostrando é que era preciso fazer essa grande avaliação. 
Alguns personagens fizeram isso, no próprio capítulo 9 de Lucas podemos ver 
isso. Jesus estava chamando alguns para serem seus discípulos. Às vezes o 
chamado parecia duro, mas ele conhecia o coração de cada um (Lucas 9.58). 
Outros deram desculpas antes de aceitar o chamado de Jesus. Um homem que 
queria primeiro sepultar o pai – Jesus responde: "Deixe que os mortos sepultem 
seus próprios mortos. Você, porém, deve ir e anunciar o reino de Deus". - Outro 
homem que queria se despedir da sua família? "Quem põe a mão no arado e 
olha para trás não está apto para o reino de Deus". Jesus não estava fazendo 
simples convites, mas convites para um discipulado. Multidões seguiam Jesus, 
mas na hora em que as coisas apertaram, apenas 120 ficaram com Jesus.

Vivemos tempos estranhos. O Evangelho está na moda, likes, 
celebridades gospel. Mas o evangelho do arrependimento, da humilhação, do 
perdão nem sempre é tão falado e é tão necessário. E foi isso que os discípulos 
viram. Quando Jesus os chamou, eles deixaram as suas redes. O que 
conheciam, o que sabiam fazer, e sem se programar, sem garantias, 
simplesmente o seguiram. Eles abandonaram tudo que antes era importante 
para seguir a Jesus.

A grande questão não se trata do que abrir mão, mas sim de como abrir 
mão, para viver o que Deus tem preparado. Assim como ocorreu com a mulher 
de Ló, que se transformou em estátua de sal, ou quando alguém está arando a 
terra e olha para trás, faz com que o sulco fique torto. Não devemos olhar pra 
trás. (Lucas 9:62)

Você tem olhado demais para trás e perdido o privilégio de 
enxergar para onde Deus deseja te conduzir e usá-lo?

2 – Segundo Peso: A Benção da Renúncia (v. 23)
Disse ele à multidão: "Se alguém quer ser meu seguidor, negue a si 

mesmo, tome diariamente sua cruz e siga-me. Como algo que parece tão 
pesado - entregar nossas vontades, desejos e sonhos - pode ser uma bênção? 
Vemos o exemplo de um jovem rico que se aproximou de Jesus e perguntou o 
que deveria fazer para herdar a vida eterna. Jesus respondeu-lhe para guardar 
os mandamentos, algo que o jovem já fazia. Em seguida, disse-lhe para vender 
tudo o que possuía, dar aos pobres e então segui-Lo. No entanto, o jovem não 
conseguiu cumprir essa instrução. Jesus conhecia o coração daquele jovem e 
sabia para onde realmente estava voltado o seu coração (Mateus 19:16-24).

Jesus conhece o que atrai o nosso coração. No caso do jovem rico, 
eram suas posses. E no seu caso, o que seria? Enquanto algo for mais 
importante para você do que Jesus, você não conseguirá carregar sua Cruz e 
segui-Lo. Aquilo que tem maior valor para você hoje, se Jesus pedisse, você 
entregaria? O que é mais importante do que Jesus em sua vida? Você deletaria 
suas contas nas redes sociais? Renunciaria aos seus sonhos? Deixaria um 
relacionamento? Deus fez isso com Abraão, Moisés, Davi, os discípulos e 
muitos outros. 

Há uma expressão interessante na Bíblia chamada "o poço dos 
desejos". Quando o povo pediu carne, comeram tanto das codornizes que se 
empanturraram, e aqueles que morreram foram jogados em um poço, o poço 
dos desejos.

Quando entregamos algo a Deus, não saberemos se vamos receber de 
volta. É pela fé e confiança nEle que entregamos. Ao renunciar, aquelas coisas 
que antes admiramos acabam perdendo o valor. Renunciar também é quebrar 
nossas vontades e permitir que Deus reconstrua o nosso ser. Nossa vida é 
como um vaso, que precisa ser quebrado para que Deus possa trabalhar. Às 
vezes, para renunciar, precisamos ser quebrados.

A renúncia é uma bênção, pois gera dependência e revela que não 
podemos nada sem Deus, confiando que Ele tem o melhor para nós. 

O que deixa seu coração preso, te impedido de viver coisas 
maiores com o Senhor?

3 – Terceiro Peso: O Privilégio da Missão (v.23)
Disse Jesus à multidão: "Se alguém deseja ser meu seguidor, negue a si 

mesmo, tome diariamente sua cruz e siga-me. Essa cruz se torna muito 
pesada quando tentamos carregá-la com a própria força ou quando tentamos 
carregar a cruz de outras pessoas. Há pessoas por aí carregando mais do que 
podem suportar, e a cruz do outro sempre vai parecer mais pesada.

O peso da cruz que carregamos não tem a ver com as 
responsabilidades terrenas que temos, mas sim com aquilo que Deus deseja 
que façamos. Por isso, a cruz de cada um é diferente. Então  o que Deus quer 
realizar na vida de cada indivíduo é muito particular. Ele deseja realizar uma 
obra ainda maior em cada um, algo maior do que podemos imaginar ou 
suportar por conta própria. Mas através do Espírito Santo, já conseguimos 
suportar essa cruz. O que Deus deseja realizar em nossas vidas não está 
relacionado ao nosso tamanho e força, mas sim ao tamanho dEle. Quando 
carregamos essa cruz, todos notarão, pois ficarão impressionados com o que 
Deus deseja fazer em nossas vidas. 

Às vezes, de forma surpreendente, Deus envia pessoas para nos ajudar 
na caminhada. Vejamos o exemplo de Simão, um judeu da cidade de Cirene, ao 
norte da África, hoje Líbia. Durante a Páscoa, como muitos judeus, ele estava a 
caminho de Jerusalém para celebrar a festa. Encontrava-se no lugar errado, 
na hora errada, ou no lugar certo, na hora certa, quando os soldados 
romanos o forçaram a ajudar Jesus. Nem imaginava que o peso daquela cruz 
mudaria sua vida. Embora haja poucos relatos sobre Simão, em Marcos 15:21, 
é mencionado que ele era pai de Alexandre e Rufo. Acredita-se que aquele 
homem tenha retornado para casa transformado e tenha impactado sua família. 
No final do livro de Romanos (Rm 16:13), há uma saudação a Rufo e sua mãe. 
A tradição cristã acredita que aquele homem foi transformado pelo peso da 
Cruz de Cristo.

A cruz que cada um de nós carregamos possui um peso impossível de 
ser suportado. Somente através do Espírito, ela se tornará leve, pois a obra é 
de Deus e nós somos apenas instrumentos. Ele dá direção, a provisão e a 
força. Então, se você deixou a sua cruz de lado, pegue-a de volta, a missão 
ainda não acabou. Deus tem muito mais a fazer! Servir a Jesus não é um fardo, 
mas sim um privilégio. 

13/07/2024  

MOTIVOS DE ORAÇÃO

Caro líder, este encontro na célula representa uma oportunidade para 
que todos possam explorar a fé cristã e o amor de Deus juntos. Para aqueles 
que desejarem entregar suas vidas a Jesus, esse momento é uma grande 
oportunidade. Que todos possam caminhar unidos, como uma família em 
Cristo, em busca da plenitude e do propósito que somente Ele pode oferecer.

MOMENTO DE EVANGELIZAR
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